



Jornadas técnicas sobre DISEÑO URBANO

KIT DE PRENSA

Jornadas Técnicas “El Futuro de Nuestras Ciudades”

La Línea de la Concepción | 29 de abril de 2025
Teatro Paseo de la Velada, de 9:00 a 14:00 h

Nota de prensa

El Ayuntamiento de La Línea de la Concepción, con la colaboración de la Diputación de Cádiz, organiza la jornada técnica “El Futuro de Nuestras Ciudades” el próximo 29 de abril. Un encuentro abierto a profesionales y ciudadanía para debatir sobre urbanismo sostenible, movilidad, diseño y espacio público.

El evento contará con ponentes de primer nivel como Ana Montalbán (Red Ciudades que Caminan), el equipo técnico de CAI Consultores y Víctor Martín García (ESCOFET). La jornada se completa con un recorrido por el entorno urbano del municipio.

La inscripción es gratuita y el objetivo es crear un espacio de diálogo y acción para imaginar y transformar las ciudades del presente y del futuro.

Programa resumido

- 09:00 Bienvenida institucional
- 09:15 Movilidad y transformación urbana (Ana Montalbán. Red Ciudades que Caminan)
- 10:30 Ingeniería y arquitectura para el cambio (CAI Consultores)
- 12:00 Diseño urbano para activar el espacio público (ESCOFET)
- 13:30 Recorrido por la ciudad

Contacto para medios

Organiza: Ayuntamiento de La Línea de la Concepción

Colabora: Diputación de Cádiz

Teléfono de contacto: 671 04 24 25

Correo electrónico: infraestructuras@lalineas.es

